

Nummer: 03424-PIU16 | Datum 17.10.2024

## Veränderungen im Vorstand der BayWa AG

- CRO Michael Baur wird neues Mitglied im Vorstand
- Vorstandsvorsitzender Marcus Pöllinger scheidet zum 31. Oktober 2024 aus
- Finanzvorstand Andreas Helber scheidet zum 31. März 2025 aus
- Wechsel zur strategischen und personellen Neuausrichtung der BayWa AG

München, 17. Oktober 2024 – Der Aufsichtsrat der BayWa AG hat heute Michael Baur, derzeitiger Chief Restructuring Officer (CRO) und Generalbevollmächtigter der BayWa AG, als neues Mitglied in den Vorstand der BayWa AG berufen. Er wird einen Teil der Aufgabenbereiche von Marcus Pöllinger, dem derzeitigen CEO, übernehmen. Mit Marcus Pöllinger hat sich der Aufsichtsrat einvernehmlich auf ein Ausscheiden zum 31. Oktober 2024 geeinigt.

Darüber hinaus haben sich der Aufsichtsrat und der derzeitige Finanzvorstand Andreas Helber einvernehmlich auf die Beendigung der Amtszeit von Herrn Helber nach dem Jahresabschluss für das Geschäftsjahr 2024 zum 31. März 2025 verständigt.

Michael Baur ist Experte für die finanzielle und operative Restrukturierung und Transformation von Unternehmen. Mit ihm als neuem Vorstandsmitglied wird die Restrukturierung auf Vorstandsebene fest verankert und der bisherige Stabilisierungs- und Transformationskurs des Unternehmens fortgesetzt. Michael Baur behält seine Funktion als Managing Director und Global Vice Chair der Unternehmensberatung Alix Partners.

Herr Pöllinger und Herr Helber haben die aktuellen Bestrebungen zur Stabilisierung des Unternehmens und den ersten Entwurf für ein Sanierungsgutachten unterstützt. Im Einvernehmen mit dem Aufsichtsrat unterstützen sie mit ihrem Ausscheiden eine strategische und personelle Neuausrichtung des Unternehmens.

Dr. Marlen Wienert, Reinhard Wolf und bis zum 31. März 2025 Andreas Helber leiten im Vorstand gemeinsam mit Michael Baur das Unternehmen.

„Wir bedanken uns bei Marcus Pöllinger und Andreas Helber für das langjährige Engagement für die BayWa. Das Unternehmen wird nach einer turbulenten Phase organisatorisch neu aufgestellt. Die erforderliche Restrukturierung und die damit

einhergehende neue Struktur der BayWa erfordern neue Kompetenz für den Vorstand. Wir haben bereits mit der Suche nach Nachfolgern begonnen und sind sehr zuversichtlich, zeitnah eine geeignete Lösung vorzustellen. Mit Herrn Baur haben wir bereits eine hervorragende Ergänzung für den Vorstand gefunden. Als neues Vorstandmitglied wird er die Sanierung der BayWa AG konsequent umsetzen“, sagt Gregor Scheller, Aufsichtsratsvorsitzender der BayWa AG. „Unser klares Ziel als Aufsichtsrat ist es, das Vertrauen in die BayWa AG zurückzugewinnen. Hierbei werden wir den Vorstand weiterhin aktiv beraten und bei der Neuaufstellung der BayWa unterstützen.“

## Über die BayWa AG

Die BayWa AG ist ein weltweit tätiger Konzern mit den Geschäftsfeldern Energie, Agrar und Bau. Mit einem Umsatz von 23,9 Mrd. Euro im Jahr 2023 entwickelt sie innovative und nachhaltige Lösungen für die Grundbedürfnisse Ernährung, Energie, Mobilität und Wohnen. Rund 25.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind dafür in mehr als 50 Ländern im Einsatz. Sitz der 1923 gegründeten Muttergesellschaft, die im Jahr 2023 ihr 100-jähriges Bestehen feierte, ist München. Ihren Ursprung hat die BayWa AG im genossenschaftlichen Landhandel mit der Aufgabe, den ländlichen Raum mit allem zu versorgen, was die Landwirtschaft braucht. Weitere Informationen finden Sie unter [www.baywa.com/presse](http://www.baywa.com/presse).